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На минувшей неделе в администрации МО «Усть-Канский район» прошло заседание
районной санитарно-противоэпидемической комиссии.

  

На заседании рассмотрены вопросы профилактики заболеваемости острыми кишечными
инфекциями среди детей района, обсуждены нарушения, выявленные в
образовательных учреждениях района в ходе профилактических визитов и
эпидемиологических расследований очагов в детских садах.

  

Анализ выявленных нарушений говорит о ненадлежащем проведении производственного
контроля руководителями организаций на подведомственных им объектах.

  

Во втором блоке рассмотрен вопрос об организации в районе профилактики клещевых
инфекций. В частности, установлены сроки проведения акарицидных обработок,
противоклещевых обработок скота, обновления аншлагов по предупреждению об
опасности укусов клещей, страхованию жителей района на случай укуса клеща.

  

По итогам заседания было подписано решение, включающее ряд рекомендаций по
обеспечению санитарно-эпидемиологического благополучия в районе: главе
администрации муниципалитета, начальнику управления образования, главному врачу
районной больницы и руководителям образовательных учреждений.
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